

# Profesores locales deciden hoy adhesión a nuevo paro de 48 horas

El gremio está llamando a una movilización nacional este miércoles y jueves en protesta a la nula respuesta del Gobierno a sus demandas.

Crónica  
cronica@lidersanantonio.cl

**L**os profesores de la comuna de San Antonio definirán hoy su adhesión al paro de 48 horas convocado por el Directorio Nacional del magisterio para este miércoles y jueves, en protesta por la falta de respuesta a sus demandas por parte del Gobierno.

De acuerdo a lo informado por una fuente del Colegio de Profesores de San Antonio, los docentes de las diferentes escuelas, colegios y liceos de la comuna puerto se reunirán esta mañana para decidir si se sumarán o no a la movilización de carácter nacional.

La votación será informada alrededor del mediodía de hoy a la directiva del gremio en la zona. A esa hora se sabrá la adhesión y las acciones que podrían desarrollarse a nivel local.

A través de un comunicado, el Directorio Nacional del Colegio de Profesores de Chile llamó a todos los docentes del país a ple-

garse a la paralización, "debido a la insuficiencia de respuestas concretas por parte del Ministerio de Educación ante las demandas que se presentaron en enero pasado".

Según anunciaron, como parte de la jornada de protesta realizarán una gran marcha en la ciudad de Valparaíso, donde se congregarán frente al Congreso para exigir respuestas y soluciones a los seis puntos fundamentales de la "Agenda Corta".

El petitorio consiste en la nueva Ley de Titularidad; la carrera docente; el Sistema Local de Educación Pública (Slep); el agobio laboral; el fortalecimiento de la función del profesor jefe y Día del Profesor y flexibilidad en el calendario escolar.

Andrés Arce, vicepresidente regional del Colegio de Profesores, indicó que "la paralización obedece a una forma de presión también al Ministerio de Educación para que cumpla con los compromisos".

Además, Arce señaló, según los puntos del petitorio, que "son los seis ya



YA ESTÁ CONFIRMADA UNA MARCHA EN VALPARAÍSO.

mencionados, no obstante hoy día hay temas que son sensibles, que son compromisos de gobierno, como es el cumplimiento de la normativa, urgente para poder abordar una noción global de la educación pública".

**15**

de mayo pasado se realizó el último paro nacional convocado por los docentes.

**6**

puntos tiene el petitorio que el Colegio de profesores está solicitando al Gobierno.